

一 般 質 問

7名の議員が登壇しました。

○議席5番 橋本 正裕議員

○圈央道周辺開発整備について

・インター・エンジ周辺まちづくり

・基本調査が7月には報告され

るというが、中間報告もあわせ

て実施しては

・町長の施政方針の中に企業誘致

・促進対策とあつたが、具体策は

・インター・エンジが出来ると、

・周辺道路の交通量が増加すると

考えています、歩道のない、交

通量の多い町道などは歩道設置

など整備すべきと考えますが、

・長田小学校の耐震調査が実施さ

れ、基本設計が本年度計画され

・企業からの問い合わせ等はある

・税収・雇用など、圏央道効果の

見込みおよび目標を町として計

画するべきでは

・ガソリン揮発油税の暫定税率につ

いて

・暫定税率が廃止された場合、茨

城県では予算三百七十八億円、

四十四市町村合計では百十一億円、

の減収と試算されているが、

○境町における影響は

・滞納など税の徴収強化について

・町税の滞納処分のために財産を

差し押さえ、インターネットオークションなどを利用して公売

しては

○議席1番 齊藤 哲生議員

○町の目指す行政運営や住民生活の

現実に向けての施策が示された

「境町総合計画」への今後の取り組

みについて

・生活を守る体制づくりとしての

自然災害に対する「危機管理体制」の現状、並びに今後の課題

について

・住民とともに進める身近なまち

づくり事業のひとつとしての、

公募による道路の名称付けの実

現について

・個性を活かしたまちづくりの現実

について

・町、並びに地域特産品PRに向け

ての地域ブランド・マスコットキャラ

クターの確立、活用について

・広域の地域公共交通活性化・再

生総合事業の検討について

書は提案書の中で尊重されているのか

・日本たばこ産業跡地利用検討委員会の答申書は、提案書の中で尊重されているのか

・提案書の中で用途指定はどう制約していたのか

・審査会ヒヤリングの中で、ウエルシア関東(株)カスミ2社に絞った理由、外2社を不採用にした理由

・提案書の中でも地域商業者との競合性を鑑み、テナントの出店業種をどのように確認していたか

・提案書の中で後期高齢者医療制度支援金の負担増を

・メタボリック・シンドローム健診のペナルティーとして後期高齢者医療制度支援金の負担増を科すと言っているが、その具体的な対応について

・後期高齢者医療制度について

・後期高齢者医療制度は後期高齢者だけを対象にした独立保険、

・そのしくみと後期高齢者医療制度等の健康保険の今後の展望について

・第1回目(平成18年12月から平成19年3月)の結果について、当初目標とされていました、町内商業の活性化及び経済効果について、又、2回目(平成19年11月から平成20年3月)が実施されていますが、その状況について

・今後の公共下水道計画について

・長田地区(西泉田・上小橋)の見通しについて

・特定健診・特定保健指導制度開始による町の対応について

・受診率・保健指導率が低い場合

・特定健診・特定保健指導制度の目的は、中・長期的な国の医療費適正化計画の中の医療費の仰

政策と思われるが、町としては、どのように捉えているのか

・メタボリック・シンドローム健診のペナルティーとして後期高齢者医療制度支援金の負担増を科すと言っているが、その具体的な対応について

・後期高齢者医療制度について

・特定健診・特定保健指導制度開始による町の対応について

・受診率・保健指導率が低い場合

・特定健診・特定保健指導制度開始による町の対応について

・受診率・保健指導率が低い場合

・特定健診・特定保健指導制度の目的は、中・長期的な国の医療費適正化計画の中の医療費の仰

政策と思われるが、町としては、どのように捉えているのか

・メタボリック・シンドローム健

診のペナルティーとして後期高

齢者医療制度支援金の負担増を

・メタボリック・シンドローム健

診のペナルティーとして後期高